

## El ex director de Cervezas Alhambra, nuevo presidente del Consejo Social de la ciudad

Granada



24/11/2007 02:52 M. J. Anguita / GRANADA

El Consejo Social de Granada ya tiene nuevo presidente. El alcalde de la ciudad, José Torres Hurtado, ha propuesto al que fuese director de Cervezas Alhambra, Antonio Perera, que se haga cargo del órgano consultivo una vez que Antonio Campos, ahora candidato a ocupar el sillón del rector de la Universidad de Granada, dejase el cargo en abril pasado para optar a la carrera universitaria.

Perera que, según fuentes municipales, ha aceptado la propuesta de Torres Hurtado se convertirá de este modo en el tercer presidente que se pone al frente de este órgano, que se constituyó en 2001 durante el gobierno del socialista, José Moratalla, con Gregorio Jiménez, gerente de Puleva, como el responsable de iniciar la andadura del entonces llamado Consejo Económico y Social de Granada.

Durante esta primera etapa el Consejo Social planteó un documento marco, denominado Plan Estratégico de la Ciudad, en el que marcaba las líneas de actuación de la capital para el futuro y que hacía especial hincapié en el potencial cultural y tecnológico.

Sin embargo, la llegada del Partido Popular en 2003 a la Alcaldía de Granada supuso una ruptura en la recién inaugurada andadura del Consejo. De hecho no volvió a retomar su actividad hasta diciembre de 2004. Y lo hizo con una ruptura total con el anterior equipo. Incluso, la entonces concejal de Economía y Hacienda, ahora de Urbanismo, Isabel Nieto, propuso reducir el nombre del órgano consultivo a Consejo Social de Granada. El nuevo gobierno local decidió entonces nombrar a Antonio Campos -un hombre procedente del ámbito universitario, concretamente es catedrático de Histología de la Facultad de Medicina- como presidente del Consejo, cargo que abandonó a principios de este año una vez que presentó un nuevo plan estratégico para la ciudad.

La designación de Perrera, que aún no se ha hecho oficial, ha sido propuesta, según las mismas fuentes, por el propio alcalde de la ciudad, José Torres Hurtado. El economista malagueño se hizo cargo de Cervezas Alhambra hace más de 26 años cuando llegó a la ciudad procedente de Cataluña para formar parte de la firma cervecera. Fue ya como director de la empresa uno de los que se empeñó en impedir el cierre de la compañía en 1995 cuando Cervezas Alhambra hacía frente a una de sus mayores crisis.

Sin embargo, la compra de la cervecera en noviembre de 2006 por parte de Mahou-San Miguel provocó a principios de ese año la salida de forma voluntaria de Antonio Perera tras once años al frente de la dirección general. Perera ha seguido vinculado a la empresa en calidad de asesor del consejo de administración.

Su gestión estuvo marcada por la búsqueda de nichos de mercado y, sobre todo, por el lanzamiento de nuevos productos de alta calidad, en concreto la marca 1925.



### ENLACES PATROCINADOS - PUBLICIDAD

**Meetic, el mayor site de encuentros europeo**  
1er site de encuentros de Europa. Subscripci...  
www.meetic.es

**Selecciona amistad en Ask.com**  
Busca en Ask.com y encuentra toda la informac...  
es.ask.com

### Enlaces Recomendados:

[¿Buscas piso? - Habitacía.com](#) | [Formación a distancia](#) | [Cursos en Madrid](#) | [Sevilla: pisos y casas](#) | [Viajes](#) | [Barcelona FC Tickets - Real Madrid](#) | [Barcelona information](#) | [Despedidas Soltero - Soltera](#) | [Organización eventos y fiestas](#) | [Hoteles de Sevilla](#) | [Manchester United tickets Liverpool tickets](#) | [Apuestas Deportes-Apuestas Fútbol](#) | [Hoteles](#) | [Juegos Remigio - Juegos Solitario](#) | [Apuestas deportivas 10a1.com](#) | [Oferta Formativa](#) | [Empleo](#) | [Apuestas fútbol - EUROJET.es](#) | [HOTELES EN SEVILLA](#) | [Hoteles de playa](#) | [Hoteles en Madrid](#) | [Dominios](#) | [Revelado de fotos](#) | [Casino Online-10a1casino.com](#) | [¿Buscas hotel en España?](#) | [Ofertas de Vuelos Baratos](#) | [Ofertas de Hoteles](#) | [Ofertas de empleo](#) |